

“La Audiencia Nacional se está volviendo un peligro nacional”

Alfonso Guerra arremete contra los jueces “que se lían la manta a la cabeza”, lamenta la “bastardía moral” del PP y califica de benévola la sentencia a HB

Sevilla / AGENCIAS.—El ex vicesecretario general del PSOE, Alfonso Guerra, declaró ayer que “la Audiencia Nacional se está convirtiendo en un peligro nacional, ya que hay un par de jueces que están todos los días liándose la manta a la cabeza y liándose unos contra otros”. De este modo valoró Guerra el caso de la supuesta malversación de fondos en la Exposición Universal que se celebró en Sevilla durante 1992.

En ese sentido, el ex líder socialista dijo que “la Expo fue importante y hay gente que no ha perdonado que se celebre en Andalucía. La derecha española es así y pretende buscar sombras donde creo que hubo luces”.

A su juicio, “si cada vez que una empresa tiene pérdidas hay que imputar a gente, entonces hace muy pocos años cuando los bancos españoles entraron en crisis y los ciudadanos tuvieron que aportar un billón y medio de pesetas, deberían haber ingresado en la cárcel a todos los presidentes de los bancos. Si esa es la teoría del Gobierno del señor Aznar, lo podemos estudiar”.

Asimismo, Alfonso Guerra, que acudió ayer a Sevilla para inaugurar una nueva sede del PSOE, manifestó “el sonrojo y la vergüenza” que le ocasiona el que “la gente pueda ser tan sucia y tan fea como estos del PP, que han salido en defensa de la gestión del primer comisario —Manuel Olivencia—, pero no de los dos comisarios que hubo durante la Exposición —Jacinto Pellón y Emilio Cassinello—”.

“Esa bastardía moral debería abandonarla el PP alguna vez. Su discriminación se debe a que son amoraes y buscan lo propio de la casa, de la familia y no se preocupan de los demás”, concluyó Guerra en referencia al parentesco familiar del ministro de Trabajo y presidente del PP en Andalucía, Javier Arenas, con el que fuera comisario de la Expo92 hasta 1991.

Además, Guerra calificó de “benévola” la sentencia de la Audiencia Nacional a los dirigentes de HB y denunció que no hay “valentía” para decir que esta formación es “el sindicato criminal de ETA”.

Guerra dijo que no ha entendido muy bien “cómo la gente se lleva la manos a la cabeza justamente por lo contrario”, y aseguró que todo el mundo sabe, pero pocos tienen el valor de decirlo, que “HB es el sindicato criminal de ETA, son los mismos criminales, unos los mandan a

ETA, otros a HB”. “He visto a algunos partidos políticos —explicó— haciendo declaraciones que me parecen totalmente fuera de contexto, por ejemplo las del PNV, pero es que después he visto tertulias de periodistas que estaban con un papanatismo impresionante, admirados de ese comunicado porque el valor fundamental que le encontraban es que había sido hecho a

“Anguita ataca al PSOE en vez de al PP y luego dice que desea hablar con nosotros. Es raro”

las 48 horas. Qué serenidad, qué estudio, qué tranquilidad, o sea, aquí para decir la chorrada más grande del mundo no hay más que esperar 48 horas y los periodistas de la tertulia todos tocando las palmas. Es increíble”.

El ex vicesecretario general de los socialistas se refirió también a la actitud de Julio Anguita en la celebración de la asamblea federal, y dijo que

ha hecho “una pirueta de circo” al centrar sus críticas en el PSOE en vez de en el PP.

Aseguró que no puede hablar en nombre del partido sobre la posibilidad de establecer diálogo con la federación de izquierdas, pero comentó que Anguita “centra todo su ataque contra el PSOE, no contra el PP, y luego dice que está deseando hablar con el Partido Socialista. Es raro”.



LA INAUGURACIÓN El ex vicesecretario general del PSOE, Guerra, ayer, en la inauguración de la sede socialista del barrio sevillano de San Jerónimo.

PSOE: Más fácil ganar en el 2000

Dirigentes socialistas creen que la aparición de escándalos pasados no les resta apoyos, sino que fomenta que sus partidarios oculten su simpatía en los sondeos

Madrid / EP.— El PSOE intenta que el electorado tenga la misma idea del Gobierno que se tiene en Ferraz, pues será entonces cuando en la sociedad española exista una necesidad de cambio que haga más fácil la derrota del PP. Por ello, dirigentes socialistas manifestaron ayer que cuanto más tarde sean los próximos comicios legislativos, más extendido estará ese espíritu de cambio y más fácil será el triunfo socialista, y consideran que

en el 2000 será más factible acceder de nuevo al Gobierno que en 1998.

Tras el estudio de los tres últimos sondeos publicados, correspondientes todos ellos al mes de octubre, la dirección federal del PSOE entiende que el resurgimiento de escándalos de su pasada etapa en el Gobierno provoca en las encuestas un aumento del llamado “voto oculto”—que sus partidarios oculten sus verdaderas intenciones en las encuestas— más que

una pérdida real de apoyos y un alejamiento del PP.

Las mismas fuentes insisten en no dar excesiva importancia a las últimas encuestas alegando que los mensajes lanzados desde Ferraz están calando. Por ejemplo, en sus sondeos figura que un 56% de los españoles piensa que “el Gobierno trata de controlar los medios de comunicación” y una mayoría cree que “el Gobierno usa partidistamente el terrorismo”.

JSE exige soluciones al sorteo de la mili

Paralelamente, el Grupo Socialista en el Congreso presenta mañana una proposición no de ley para que vuelvan a sortearse los excedentes de cupo.

Madrid / AGENCIAS.— Juventudes Socialistas (JSE) realizará mañana una parodia del sorteo de los excedentes de cupo del servicio militar ante el Congreso de los Diputados para exigir al Gobierno que solucione el conflicto sorteando un número de nuevos excedentes que permita equilibrar matemáticamente la “injusticia” del anterior sorteo, según anunciaron a Servimedia en fuentes socialistas.

La pantomima coincidirá con la discusión en el pleno de la Cámara Baja de una proposición no de ley en la que el Grupo Socialista exige al Gobierno que repita el sorteo y que se debatirá a partir de las cuatro de la tarde.

El secretario general de las JSE, José Manuel Caballero, aseguró ayer que la negativa del Gobierno a sortear de nuevo los excedentes de cupo es un síntoma más de su “desprecio absoluto” por la gente joven.

Caballero tachó de “chulería” la contestación del presidente del Gobierno, José María Aznar, a una pregunta parlamentaria en el pleno del Congreso, al afirmar que el Ejecutivo se atenderá a lo que digan los tribunales en respuesta a los recursos presentados por los jóvenes afectados. El Ejecutivo sabe, dijo, que los jueces no se pronunciarán hasta dentro de tres o cuatro años y, para entonces, será inútil su resolución y será difícil compensar a los perjudicados.

Las juventudes socialistas están animando a los jóvenes para que presenten recurso ante los tribunales, e incluso están repartiendo por las federaciones un recurso tipo para que conozcan los pasos que deben dar.

Hasta ahora, según sus datos, más de 200 mozos han recurrido el sorteo “chapucero” de los excedentes de cupo. Para solucionarlo, la JSE propone que estas plazas de nuevos excedentes se cubran con otros tantos soldados profesionales, lo que aceleraría el proceso de profesionalización del Ejército.